



いきいき日高

子育てと学びのネットワーク情報誌

7月号 第23号

令和7年7月1日

発行：日高町教育委員会

TEL：0738-63-2038



心をつなぎ
みんなで子育て!!

日高中3年生が、5月28日(水)～30日(金)まで2泊3日の旅程で東京周辺に修学旅行に行きました。この期間中、2年生が町内外26の事業所の協力を得て職業体験学習を行い、28日には1年生が煙樹ヶ浜へ徒歩で校外学習に出かけました。緑枠の写真が3年生の修学旅行、ピンク枠の写真が2年生の職業体験学習、オレンジ枠の写真が1年生の校外学習です。

笑顔であいさつ みんなで子育て いきいき日高!!

誰もが、『住みたい』『住んで良かった』と思える、魅力あふれる日高町に!!
明るく住みよい町づくりの第1歩は、**笑顔であいさつ**することから始めましょう。

♪♪ 余裕がなくて 優しくなれない そんなときでも ちゃんと分かってくれる人がいる
周りを見渡せば いろんなドラマ でも嫌なニュースだけじゃない
No no no 本当は溢れてる たくさんの笑顔が ほら こっち向いて
君が笑えば この世界中に もっと もっと 幸せが広がる
君が笑えば すべてが良くなる この手で その手で つながる
Lala Lalala Lala Lalala



AI『ハピネス』の歌詞より Youtube『ハピネス』へ

日 高 中 修 学 旅 行



劇団四季



新幹線



日高中出発



東京タワー



2日目朝食



ディズニーランド

浅草



ディズニーランド



チームラボ
プラネッツ



築地市場

日高中学校3年生の修学旅行は以下のような旅程でした。

【5/28】日高中→(バス)→新大阪駅→(新幹線)→品川駅→劇団四季観劇→東京タワー→ホテル
【5/29】ホテル→浅草→東京ディズニーランド→ホテル 【5/30】ホテル→チームラボプラネッツ
→築地場外市場→羽田空港→(飛行機)→関西空港→(バス)→日高中

小学6年生が租税教室

志賀小が6月9日(月)、内原小が6月26日(木)、6年生が租税教室を行いました。役場税務課職員が講師となり、税金の種類を子ども達に尋ねた後、ビデオで税金がなかったら公共施設の管理やごみ収集などができなることを視聴して、税金の必要性を学びました。また、日高町1年間の税収が約9億円で、町民の生活に役立てられていることを1億円の札束見本で実感しました。



志賀小6年生

内原小5年生が田植え体験

内原小5年生が、6月12日(木)に地元の方々の協力を得て田植え体験を行いました。最初に、農家の方に苗の植え方を説明していただき、その後、恐る恐る悲鳴を上げながら田に足を踏み入れました。この日の田は水が多く、ぬかるみに足を取られて倒れそうになりながら、丁寧に苗を植えていきました。秋にはこの田で稲刈り体験を行う予定です。志賀小5年生は、6月6日(金)に田植え体験を行いました。



内原小5年生

ひだかおはなしの会 セタ会

6月17日(火)、中央公民館でひだかおはなしの会のセタ会がありました。昨年は大雨のため2組の参加でしたが、今年は9組の親子が参加して、読み聞かせや紙芝居、セタの歌などを楽しみました。その後、短冊に願い事を書いて笹に飾り付けをしました。最近、おはなしの会の参加者が増えています。おはなしの会は、本に親しむとともに親子の友達づくりの絶好の機会です。大勢のご参加をお待ちしています。



日高中3年生が思春期体験学習

日高中3年1組の生徒が、6月18日(水)、ふれあいセンターで思春期体験学習を行いました。4・10カ月児健診に訪れていた赤ちゃんを抱かせていただいたり、装具をつけて妊婦体験と離乳食の試食をしました。この体験で、赤ちゃんの可愛さとともに、自分を産み育ててくれたお母さんの大変さを感じ、改めて、お母さんへの感謝の気持ちを新たにしたいのではないのでしょうか。



7月

育ちと学びの予定

日付	行事	場所など
3日(木)	◆3歳児検診	ふれあいセンター
7日(月)	◆クエッコランド七夕会 10:30	ふれあいセンター
8日(火)	◆クエッコランド子育て広場 9:30	ふれあいセンター
12日(土)	◆内原保育所 夕涼み会 17:00 ●日高中学校 中体連日高地方大会 (13日・19日)	
15日(火)	◆おはなしの会 10:00	中央公民館和室
18日(金)	●町内小中学校 1学期終業式	
19日(土)	◆志賀保育所 夕涼み会 16:00	農改センター
22日(火)	◆クエッコランド おはなしの会 10:30 ◆内原保・志賀保5歳児2園交流会	ふれあいセンター 町民プール
23日(水)	●志賀小学校 個人面談 (7/25まで)	
24日(木)	●日高中学校 中体連県大会 (25日・26日・27日)	
27日(日)	●志賀小学校 廃品回収	
28日(月)	●日高中学校 保護者面談 (8/1まで)	
29日(火)	◆2歳児検診	ふれあいセンター
8月1日(金)	●志賀小学校・日高中学校 登校日	

自転車に乗るときはヘルメットを着用しよう!!



今から30年ほど前、旧南部町で一人の子どもがヘルメットを着用して自転車に乗っていました。それを見た保護者方が、『これは良いことだ!』と自分の子どもにもヘルメットを着用させ、その輪が徐々に広がり、今では、みなべ町全域で子どもが自転車に乗るときはヘルメットを着用することが当たり前のようになっています。10年ほど前、内原小でもこれに倣ってヘルメット着用を呼びかけましたが、着用率は50%未満に止まっていると思います。自転車による死亡事故の多くは頭部損傷です。子ども達の命と身体を守るためにも、自転車に乗るときはヘルメット着用する習慣を定着させましょう。

心がけよう!! 早寝・早起き・朝ごはん

- 1.早寝(睡眠)の効果** 睡眠には、心身の疲労を回復させ脳や体を成長させる働きがあります。
- 2.早起き(朝の光)の効果** 朝の光を浴びると、脳の活性化を促す「セロトニン」が活発に分泌され、すっきりと目覚めることができます。
- 3.朝ごはんの効果** 脳のエネルギー源はブドウ糖です。朝ごはんを食べてブドウ糖などの栄養素を摂ることにより、午前中からしっかり活動できる状態になり、勉強も運動もがんばることができます。

